

# クラスだより こばと3組 11月号

朝晩の冷え込みがぐっと強まり、風邪をひきやすい季節になってきました。こばと3組では、毎日「手洗い・うがいしようね」と声をかけながら、元気に過ごせるように取り組んでいます。そして今月から、子どもたちが心待ちにしていたクリスマス会の取り組みが始まりました。「まだかな?」「今日は劇ある?」と楽しみにする様子が伝わってきます。劇遊びでは、友達と体を動かしながら役になりきり、表現する姿がとても生き生きとしていて、見ているこちらまで嬉しくなります!🌟

来月のクリスマス会に向けて頑張っている子どもたちを、ぜひ温かく応援してくださいね。どんな姿を見せてくれるのか、どうぞ楽しみにしていてください!🎄🌟

## みのりまつり

1週間前から「あと○日でみのりまつり!」と指折り数えて楽しみにしていた子どもたち。前日に園内を探検し、準備されている飾りや遊びのコーナーを見たことで、当日の朝から「今日はみのりまつりだ!」と大興奮でした!🌟

ホールでの縁日あそびでは、かき氷やわわたがしを食べる真似をしたり、千本釣りやヨーヨー釣りでゲットした景品を見せ合ったりして大盛り上がり!そのほかにも、段ボール迷路や輪投げ、ワニワニパニックなど、どのコーナーでも夢中になって遊ぶ姿が見られました。「輪投げ、遠くのところに入った!」「わに15回も叩けたよ!」と友達同士で喜び合う姿もあり、笑顔が絶えませんでした😊

子どもたちが思いきり楽しむことができたのは、むつみ会さんやクラス委員さん、ボランティアの皆さん、準備やお手伝いに携わってくださったおかげです。本当にありがとうございました!♣



## 楽器の先生になったよ!

ある日、こうさぎ4組さんから「楽器の先生になってください!」というお手紙が届きました。教えることが大好きなこばと3組さんは、「行きたい!」と元気に手をあげ、張り切って教えに行きました。少し緊張しながらも、優しくたたき方を伝えたり、一対一で教える際は、楽器を支えてあげたりと、とても思いやりのある姿が見られました♪



## アドベント礼拝

アドベント礼拝が始まりました!カレンダーを見ながら、「今日はろうそくの当番かな?」「ツリー飾りの日まだかな?」とワクワクしながら待っている子どもたち。礼拝やお話を通して物語やその意味をみんなで味わっています。ろうそくの火を見つめる表情や、ツリーに飾りをそつとつける姿から、イエス様のお誕生を待ち望む気持ちが感じられる子どもたちです。



## クリスマスの取り組み

今月から、子どもたちが心待ちにしていたクリスマスの取り組みが始まりました!こばと3組では、劇「パンダ🐼とウサギ🐰のスープ」をします。絵本『おばあさんのスープ』を題材に、スープを分け合う温かさと優しさを、誰かに与えるプレゼントする喜びを感じられるよう進めています。

みんなでどんな動物がいたら楽しくなるか何度も話し合いました。「どの動物にしようかな?」「こうしたら面白くなるんじゃない?」と、友達と意見を出し合いながら決めていく姿はとても生き生きとしており、劇遊びへの期待がふくらんでいるのが伝わってきます。

ぜひお家でも「何の動物になったの?」と聞いてみてください。クリスマス会当日は緊張や不安もあるかと思いますが、温かく見守っていただければ嬉しいです🎄🌟

## 土粘土

初めての土粘土遊びをしました!手に取るとひんやりした感触に「つめたい!」と驚く子どもたち。床にたたきつけてみたり、踏んで足跡をつけたり、丸めてお団子を作ったりと、それぞれが思い思いの楽しみ方を見つけていました。途中からこりす組さんも加わり、みんなで笑顔いっぱいに土粘土の感触を楽しみました。



## 今月の讃美歌・歌

♪ひとりひとりのなをよんで  
♪シンデレラのスープ ♪きのこ  
♪手をつなごう (クリスマス会で歌います)

## クラスの取り組み

\* 咳やくしゃみをする時は口に手を当てる。  
\* 鼻水が出たら自分でかむように伝えています。(鼻は片方ずつかめるように、お家でも励んでみて下さい)